



## Álvarez Máynez con plataforma electoral para un buen gobierno: Patricia Mercado

La senadora, Patricia Mercado aseguró que el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, tiene la plataforma electoral para lograr un buen gobierno, esto a días de haberse separado de su campaña rumbo a las próximas elecciones.

En su cuenta de X, la legisladora federal afirmó que el abanderado del naranja demostrará en campaña la plataforma que ostenta.



Asimismo, presumió haber acompañado a Álvarez Máynez en su registro ante el INE como el primer candidato presidencial de Movimiento Ciudadano.

“He dicho y sostengo que Jorge Álvarez Máynez tiene la plataforma electoral para un buen gobierno. Así lo demostrará en campaña. Les comparto esta foto de ayer que lo acompañé a su registro en el INE”, escribió en sus redes.

Esto, luego de que el 20 de febrero, Patricia Mercado decidiera dejar la campaña de Jorge Álvarez Máynez, donde fungía como coordinadora y vocera del plan de gobierno, rumbo a la elección presidencial.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/patricia-mercado-posiciona-favor-alvarez-maynez-elecciones>